

Fecha 18.06.2009	Sección Nacional	Página 13
----------------------------	----------------------------	---------------------

Aceptan familias a ser reubicadas en fraccionamiento 27 de Octubre

El sorteo de las primeras 74 casas se llevó a cabo ayer y serán entregadas mañana



TABASCO

GABINO GARCÍA PÉREZ

VILLAHERMOSA.- Después de negarse a salir de las zonas bajas, más de 400 familias de la franja de Casa Blanca aceptaron por fin ser trasladados por temor a que se cumpla el plazo dado por el gobierno del Estado para realizar el desalojo, y accedieron a ser reubicados al fraccionamiento 27 de Octubre.

El sorteo de las primeras 74 casas se realizó ayer, y serán entregadas este próximo viernes 19 de junio, como parte de la primera etapa del programa de reubicación de las familias asentadas en las zonas de alto riesgo de inundación, que serán reubicadas al citado fraccionamiento ubicado en el kilómetro 15 de la Carretera Villaher-

mosa-Teapa, en el corredor Parrilla-Playas del Rosario.

El área desalojada se trata de un espacio que no tiene obras de protección y que convierten a la capital tabasqueña en una ventana por donde puede entrar el agua durante periodos de inundación como la ocurrida en 2007, cuando la capital tabasqueña sufrió anegaciones.

Además, apuntó, la obra de protección que se construye, por un lado, protegerá a los mil 394 habitantes de Casa Blanca y, por el otro, protege a los más de 50 mil habitantes de todo el centro de Villahermosa.

El Secretario de Obras Públicas estatal, López Peralta, dijo a los habitantes de la franja de Casa Blanca que están siendo reubicados que muchos partidos políticos buscan politizar el tema, por lo que hizo un llamado a que no se dejen sorprender por rumores o mentiras. ■

